

Betreff:

Öffnung des historischen Tores zur Rheingaustraße vor dem Schloß Biebrich

Antragstext:

Nach Beendigung der Fassadensanierung am Schloß Biebrich ist Herr Direktor Zahn vom Hessischen Immobilienmanagement mit dem Wunsch an den Ortsbeirat herangetreten, das historische Tor vor der Außentreppe zur Rotunde zu öffnen, um somit einen Zugang vom und zum Rheinufer/Rheingaustraße zu ermöglichen und gleichzeitig eine historische Gegebenheit wieder zu beleben.

Der Magistrat wird um Prüfung ersucht, inwieweit durch geeignete Maßnahmen wie eine Neuordnung der Parksituation auf dem Seitenstreifen vor dem Schloß u.a. , dem Wunsch von HI entsprochen und gleichzeitig die Verkehrssicherheit für alle Verkehrsteilnehmer berücksichtigt werden kann.

Begründung : mündlich

Wiesbaden, 21.04.2009